

PREMIOS

SOCIEDAD INCLUSIVA

Discamedia



El periódico sobre discapacidad de servimedia

Creación de un nuevo portal dedicado a las personas con discapacidad elaborado por Servimedia. El nuevo portal nos permite avanzar y profundizar en la información sobre la discapacidad con reportajes, entrevistas, opiniones, vídeos, etc, para ir mucho más allá de la información diaria y de actualidad que ya publica habitualmente Servimedia.

[Nace Discamedia.es](#)

[Las entidades sociales sobre Discamedia](#)

DATOS DE LA INICIATIVA

Nombre completo de la práctica inclusiva:

Discamedia

Nombre de la persona física o jurídica que la realiza:

Servimedia

Enlace con información sobre la misma publicada en una web o redes sociales:

<http://www.discamedia.es/>

Categoría a la que se presenta:

Innovación e impacto social

Resumen de los méritos de la candidatura:

Discamedia. Creación de un nuevo portal dedicado a las personas con discapacidad elaborado por Servimedia

Descripción de la candidatura:

Discamedia

Servimedia quiere dar un paso más en la información sobre la discapacidad y por ello desde este mes de febrero de 2023 ha puesto en marcha un portal sobre la discapacidad llamado Discamedia.

Este portal es el fruto de un concurso europeo de Google en 2022 que proponía a los medios de comunicación hacer propuestas innovadoras para las diferentes audiencias. Servimedia ha sido uno de los cuatro medios españoles ganadores y Google nos subvenciona durante un año una parte importante del desarrollo y puesta en marcha de nuestro

Discamedia.

El nuevo portal nos permite avanzar y profundizar en la información sobre la discapacidad con reportajes, entrevistas, opiniones, vídeos, etc, para ir mucho más allá de la información diaria y de actualidad que ya publica habitualmente Servimedia.

Servimedia y Discamedia estarán interconectados y sumarán sus audiencias y todas sus informaciones llegarán a los cerca de 150 clientes de la agencia de noticias, entre los que se encuentran los principales medios de comunicación de prensa, radio, tv e internet.

Discamedia, además, analizará las noticias falsas o las desinformaciones relacionadas con la discapacidad gracias a un acuerdo con Maldita; crearemos fotografías de personas con discapacidad gracias a la inteligencia artificial que podrá generar fotos a partir de nuestro banco de datos; difundiremos la mayor base de datos de personas con discapacidad de Odismet; y generaremos debates sobre los principales temas de la discapacidad, como el realizado en el mes de febrero de 2023 con el director general de los Derechos de las Personas con Discapacidad, Jesús Martín Blanco, el presidente del Cermi, Luis Cayo Pérez Bueno, el presidente del Grupo Social ONCE, Miguel Carballeda, la triatleta paralímpica y médica, Susana Rodríguez, y el presidente de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (Fape), Miguel Ángel Noceda.

En esta línea, nos ponemos a disposición de los representantes y entidades de la discapacidad para poder difundir a través de Discamedia las actividades, reflexiones e inquietudes del sector. Es un valor añadido al trabajo y la relación que ya mantenemos con ellos desde la fundación de Servimedia en 1989 cuando empezó a lanzar sus primeros teletipos.

De esta manera, Servimedia quiere reforzar su papel como medio de comunicación líder en información social y dar una mayor visibilidad a la discapacidad a través de Discamedia.

Impacto social de la candidatura:

Este nuevo medio va a permitir difundir las actividades y necesidades de los 4,3 millones de personas con discapacidad

Participación:

Beneficiaría a todo el colectivo, incluyendo a las dos personas con discapacidad que Servimedia ha contratado para este proyecto

Marco temporal:

31/01/2023

Accesibilidad:

Este nuevo portal incluye todos los criterios de accesibilidad y diseño para todas las personas.

Trabajo en red:

Discamedia colabora con todas las entidades de la discapacidad, además del Cermi, la Plataforma del Tercer Sector, la Asociación Española de Fundaciones o Cepes.

Transversalidad:

Fomentamos la integración laboral de personas con discapacidad, la plantilla de Servimedia está compuesta por un 62 por ciento de personas con discapacidad

Innovación:

Es el primer portal informativo realizado por un medio de comunicación con el objetivo de servir de altavoz a las personas con discapacidad

Trayectoria:

Servimedia ha recibido en sus más de 30 años de historia multitud de premios, como el I Premio de la Discapacidad de la Comunidad de Madrid, el premio del Foto Justicia y Discapacidad del Consejo General del Poder Judicial, el Premio

Ondas, el Premio Imserso, el Premio de la Fundación de la Ayuda contra la Drogadicción (FAD), el Premio de la Fundación Randstad, el Premio de la Fundación Vodafone, la Asociación de la Prensa de Madrid...

Más info:

<http://www.discamedia.es/>

FOTOGRAFÍAS

